
 
 

RINGRAZIAMENTO AL BABELE 

 
Ciao a tutti! Sono la mamma di Tarozzi Marco, un ragazzo di 
seconda media.  
Per noi l'esperienza del Babele non è iniziata quest'anno, ma 
bensì nel 2010 con il fratello Fabio che, all'inizio era un po' 
titubante, poi successivamente l'abbiamo proposta anche a 
Marco visto che l'esperienza era stata molto positiva.  
Abbiamo imparato insieme ai nostri figli a confrontarci, a 
combattere l'insicurezza, la paura, a metterci in gioco ed 
apprezzare le "piccole" cose, ad accettarci con tutte le nostre 
"sfumature". Abbiamo imparato anche ad avere più creatività, 
manualità ed a stare insieme.  
Ad una riunione per i genitori al Babele è stato chiesto ad 
ognuno di dire 
un aggettivo, per esprimere a modo suo, di cosa hanno 
bisogno i ragazzi d'oggi. Beh! quando è toccato a me, io ho 
detto che i ragazzi hanno bisogno di "punti fermi"! 
Ecco, per noi il Babele è stato un punto fermo e, di questo 
ringrazio lo staff del Babele e di chi ha reso possibile tutto 
ciò. Grazie di cuore! 
 
 

Frezza Patrizia 


